

- ・今回の鼓笛隊の練習を通して自信がついたなど実感していますし、先生も同じ思いでいて下さったのが、とても嬉しくおもいます。子どもの少しの動きや表情などをよく見て下さり、それをプラスの成長と捉えて子どもの可能性を引き出して下さる先生達で本当に感謝しています。運動会で素敵に連携をし、子ども達と喜んで、いつも元気いっぱいな先生方で、最後は子どもとハグをして下さって見えて下さる嬉しくなりました。
- ・運動会ありがとうございました。コロナ禍ということもあり、先生方も色々気を遣われたと思いますが、子どもたちの一生懸命な姿、達成感溢れる表情に胸を打たれました。やればできるという気持ちを育て頂き本当にありがとうございました。
- ・最高すぎる運動会をありがとうございました。
運動会を通してやればできる！と子ども自身が自分で証明する機会を作って下さったことに感謝です。甘やかされて育った我が子でも、やればできるんだと本人自身が感じた事に本当に本当にありがたくて...先生方にはもう足を向けて眠れません。
- ・我が家は転勤族で3兄弟なので、色々な幼稚園に通いましたが、3人共ここに通わせてここで子育てをしたかったです。
- ・この3年間で私たちの生活様式は随分と変わりました。マスクの着用で表情が見えづらく、人との距離の取り方に気を配らせ、食事も黙って前を向いて頂く...等私達親は戸惑いました。こんなことで子どもの心は育つのだろうか。そんな心配をよそに我が子は毎日園での様子を楽しそうに話してくれました。世の中の行事のほとんどが中止や延期、縮小される中、貴園はほぼ実施して下さい、他園の方に羨ましがられた程です。それも先生方が大変な努力をして下さったお陰だと感謝申し上げます。その為我が子の笑顔は途絶えることは一度もありませんでした。幼稚園の思い出はここに書ききれない程あり、我が子にとってとても充実した貴重な体験をさせて頂きました。小学校に進学しても、貴園で教わった「やればできる」「今より一歩」の精神を忘れず何事もコツコツ取り組んで欲しいと思っています。本当にありがとうございました
- ・鴻池学園第三幼稚園にお世話になり、心から良かったなあと思っています。初めて幼稚園の園庭開放に参加した時、園児達がキラキラした目をして、大きな声で「こんにちわあ」とあいさつしてくれました。それがすごく印象的で、うちの子もこんな風になってほしい！！と思い入園を決めました。あれからもう7年。長男は幼稚園で1番思い出に残っているのは、鼓笛隊のことだそうです。本番は緊張したけどやり切ったこと、今もしっかり覚えていて、あの達成感忘れられない思い出になっているようです。『やればできる！！』なんて素敵で奥深い言葉なんだろうと思います。こんな素晴らしいスローガンと共にいろんな行事に取り組み、成長してくれた子ども達といつもあたたかく見守り導いて下さった先生方に心より感謝申し上げます。